

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

La retraite est proche pour Marie-Claude, l'accompagnatrice



La surprise a été faite à l'arrêt de bus de Faverges. Tous les élèves transportés par Marie-Claude lui disent merci et lui souhaitent de profiter pleinement de sa retraite.

L'heure de la retraite approche pour Marie-Claude Aimon. Arrivée à Creys-Mépieu à un poste d'agent technique le 1^{er} septembre 2009, elle est la référence suprême de tous les enfants dans le bus depuis douze rentrées scolaires.

À l'arrêt de Faverges, parents et enfants ont décidé de lui dire un grand merci et de lui faire une petite surprise, accompagnée de belles fleurs. D'une bienveillance et d'une réactivité à toutes épreuves, Marie-Claude Aimon a su consoler et accompagner un nombre incalculable de petits entre la maison et l'école, oreille attentive et aide précieuse de tous les petits élèves et des chauffeurs puisque Marie-Claude connaît la commune comme sa poche. En plus d'accompagner les écoliers le matin et le soir, elle se livre à bien d'autres tâches, comme la location des salles communales.